

## - Der Institutsbüttel -

Nr. 04/ 2011

Mai 2011

### Personen und Persönliches

**U. Koester:** Genehmigung einer Gastdozentur durch den Deutschen Akademischen Austauschdienst (DAAD) an der Mongolian State University of Agriculture in Ulaan Baatar. Der Aufenthalt ist für Juni geplant.

**Eric Linhart** hat nach seiner Beurlaubung seine Stelle als Juniorprofessor für Angewandte Politische Ökonomie am Institut für Agrarökonomie zum 01.04.2011 wieder angetreten.

### Auswärtige Aktivitäten

**Hagemann, M.:** Im Rahmen des Kompetenzzentrums Milch Schleswig-Holstein fand am 28.03.2011 ein Expertengespräch zur Datenerhebung für einen typischen Betrieb in Schleswig Holstein mit Herrn Thomsen von der Landwirtschaftskammer Schleswig-Holstein im LVZ Futterkamp, Blekendorf, statt.

**Hagemann, M.:** Im Rahmen des Kompetenzzentrums Milch Schleswig-Holstein fanden vom 27.04.-30.04.2011 Expertengespräche mit Prof. Michal Switlyk von der West Pomeranian University of Technology Szczecin und polnischen Landwirten zur Datenerhebung für typische Betriebe in Stettin, Polen, statt.

**Henning, C.:** Teilnahme mit eigenem Beitrag an der Jahreskonferenz der Public Choice Society in San Antonio, Texas/USA vom 09.-13.03.2011.

**Henning, C. und Krampe, C.:** Teilnahme mit eigenen Beiträgen an der MPSA Konferenz in Chicago/USA vom 31.03.-03.04.2011.

**Koester, U.:** Mitarbeit in einem Team der Weltbank an einem Economic Memorandum in Serbien mit Aufenthalt in Belgrad vom 14. bis 20. 4. 2011.

**Müller, R.A.E.:** Teilnahme an der 3. Speyerer Weintagung der Deutschen Hochschule für Verwaltungswissenschaften, Speyer, 28.-29.04.2011.

### Beiträge in begutachteten Zeitschriften

keine

## Beiträge auf wissenschaftlichen Tagungen

**Cavicchi, A., C. Santini, C. Seghieri, M. Faraoni, U. Orth, and A. Stöckl (2011):** The Tale of two Italian Regions: Wine Tourism in Marche and Tuscany. Beitrag auf der First European Conference on Wine and Food Tourism, Volterra (Pisa), Italien, 13.-15.04.2011.

**Henning, Ch. and E. Krampe (2011):** Constitutional rules, legislative norms and policy output in the European Union: Theory and empirical evidence from the CAP. Beitrag auf der Jahreskonferenz der Public Choice Society in San Antonio, Texas/USA vom 09.-13.03.2011.

**Henning, Ch. and E. Krampe (2011):** Conflicts and Influence in Malawi's Agricultural Policy Reform. Beitrag auf der MPSA Konferenz in Chicago/USA vom 31.03.-03.04.2011.

**Henning, Ch., M. Hinich and S. Shikano (2011):** Postelection Bargaining and Voter Behavior: Towards a General Spatial Theory of Voting. Beitrag auf der Jahreskonferenz der Public Choice Society in San Antonio, Texas/USA vom 09.-13.03.2011.

**Koester, U. (2011):** Vortrag im Agrarökonomischen Kolloquium der Universität Hohenheim am 21.04.2011 über ‚Markt und Moral: Auch ein Problem der Agrarökonomik?‘

## Bücher und Buchkapitel

keine

## Wissenstransfer

**Schilizzi, S. and U. Latacz-Lohmann (2011):** Evaluating conservation auctions with limited information: the policy maker's predicament. Working Paper 1103, School of Agricultural and Resource economics, University of Western Australia, Crawley, Australia, 34 S.

**Mueller, R.A.E. (2011):** Economics, Ecology, and the New Green CAP. Letter. EuroChoices 10(1):43.

## Verschiedenes

keine